Volksbegehren "für mRNA-freie Bluttransfusionen"

Wir fordern,

- 1) mRNA-freie Bluttransfusionen für COVID-ungeimpfte Personen;
- 2) eine strikte Trennung von mRNA-freiem Blut und mRNA-verändertem Blut (= Blut, das von Personen stammt, die mit mRNA-Substanzen geimpft sind);
- 3) die Gründung einer eigenen Blutspendeeinrichtung, die ausschließlich und nachweislich nur mRNA-freies Spenderblut verwendet;

Der Bundes(verfassungs)gesetzgeber möge die dafür notwendigen Gesetzesänderungen beschließen.